



Sortie à Poitiers pour les 5ème

publié le 14/01/2019

Jeudi 10 janvier les cinquièmes C, E et G ont fait une sortie à Poitiers. Au programme il y a eu la visite du centre de tri de Saint Éloi dans le cadre de l'EPI parcours citoyen, au cours de cette visite les élèves ont pu découvrir comment les déchets étaient recyclés puis valorisés. Puis l'après-midi s'est déroulée une découverte de Poitiers médiéval accompagné d'un guide conférencier, ce qui leur a permis d'appréhender à la fois l'histoire et l'architecture médiévale de cette ville. En cliquant sur le lien joint vous trouverez une vidéo récapitulative de cette journée. Vidéo



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.